

IG Streuobst ruft auf

Äpfel abliefern

Kernen (w). Nur wenn am Ablieferungstermin mindestens 10 Tonnen Obst zusammenkommen, kann Kernen in den Genuss seines eigenen neuen trüben Apfelsafts kommen. Am Samstag 1. Oktober ist es soweit. Von 13.30 bis 17 Uhr werden Streuobstäpfel beim Raiffeisenmarkt Stetten angenommen. Der Saft ist ein Gemeinschaftsprojekt des Raiffeisenmarkts Stetten und der IG-Streuobst. Schon am Folgetag werden die Äpfel gepresst. Wenn der Saft gut angenommen wird, ist möglich, dass das Produktangebot ausgeweitet wird. Zum Beispiel könnte dann ein Kernener klarer Apfelsaft hinzukommen. Der Apfelsaft nimmt voll an dem Safttauschprogramm des Raiffeisenmarkts teil. Die Ablieferer können zwischen Gutschrift auf das Saftkonto oder Ausbezahlung zum tagesaktuellen Obstpreises entscheiden.

Das angelieferte Obst muss aus ungespritzten und ungedüngten Streuobstbeständen kommen und in einwandfreien, reifen Zustand sein. Der Streuobstsaft wird außer im Raiffeisenmarkt im Biomarkt Plattsalat in „Rom“ erhältlich sein.